

Premundial de voleibol pudiera jugarse en Pinar del Río



La Habana, 24 oct (RHC) El premundial de voleibol masculino pudiera disputarse en la Sala 19 de noviembre de la ciudad de Pinar del Río, del 10 al 12 de noviembre, según manifestó a la emisora Radio Rebelde, el titular de la federación cubana, Ariel Sainz

Según el directivo, se realizó una visita en las últimas horas a la más occidental de las provincias cubanas, y estamos en condiciones de proponer a Pinar del Río como sede del evento, apuntó, Sainz

“La instalación ya cuenta con una nueva pizarra de tecnología Led, y nosotros llevaremos una cancha sintética para colocarla sobre el tabloncillo pinareño”, agregó, el comisionado.

La escuadra masculina de Cuba hará su debut ante Guatemala en este clasificatorio, rumbo al Campeonato Mundial, que acogerán de manera compartida ciudades de Italia y Bulgaria, del 10 al 30 de septiembre de 2018.

El duelo entre cubanos y guatemaltecos tendrá lugar el viernes 10 de noviembre, y según el programa de competencias, México y Puerto Rico protagonizarán el otro choque de la jornada inaugural.

La cuadrangular, que otorgará dos boletos para el certamen del orbe, continuará el sábado 11 con los pleitos, Guatemala-Puerto Rico y Cuba –México, y cerrará el domingo, con los desafíos, Guatemala-

México y Puerto Rico-Cuba.

Al mundial, organizado por búlgaros e italianos, asistirán 24 seleccionados, siete de ellos del continente americano, Brasil, Argentina, Estados Unidos, Republica Dominicana, Canadá y los dos que avancen del premundial cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145322-premundial-de-voleibol-pudiera-jugarse-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba